

YUGOSLAVIA HA PUESTO

en pié de guerra
todo SU EJERCITO

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 2.010

Ceuta, Domingo 6 de Abril de 1941

Año VIII

En el Danubio hay ya una división yugoslava. La frontera, los puentes y las carreteras han sido minados

MOVILIZACION GENERAL

Belgrado, 5. — En virtud de un Decreto del Rey Pedro II todas las fuerzas armadas yugoslavas son movilizadas desde el primero de abril de 1941 y quedan organizadas en pie de guerra. — EFE.

PREPARATIVOS BELICOS

Budapest, 5. — Una división yugoslava ha sido enviada al Danubio.

La frontera húngaro-yugoslava y todos los puentes y carreteras han sido minados por los zapadores. — EFE. "NOS ENCONTRAMOS YA EN GUERRA" -- HA DICHO UNA PERSONA LIDADA INCOGNITA

Nueva York, 5. — La Asociéte Press comunica desde Belgrado que todos los hombres aptos para empuñar las armas han sido llamados para los centros de reclutamiento militar. Una personalidad de quien la Agencia no facilita el nombre, ha declarado en cierta ocasión: "Nos encontramos ya en guerra. Nadie crea que esperaremos el ataque alemán. Debemos hacerlo nosotros; porque el que ataca lleva ventaja sobre el atado". — EFE.

NAVEGACION SUSPENDIDA

Budapest, 5. — La navegación en el Danubio ha sido suspendida por las autoridades yugoslavas. — EFE.

EL DECRETO DE MOVILIZACION

Belgrado, 5. — Los diarios no han sido autorizados hasta hoy a publicar el decreto del Rey Pedro II, por el cual todas las fuerzas armadas de Yugoslavia han sido puestas en pie de guerra, a partir del primero de abril. — EFE.

CONCENTRACION DE UNA DIVISION

Budapest, 5. — Ha sido concentrada una división blindada yugoslava en la región comprendida entre el Danubio y el Drave. — EFE.

ESPERANDO REFERENCIA DEL CONSEJO

Belgrado, 5. — Se ha celebrado un Consejo de ministros que ha durado varias horas. Se espera una declaración oficial de lo tratado. — EFE.



La salida de Roma del Ministro de Asuntos Exteriores del Japon Matsuo. Momento de despedirse del Conde Ciano.

LA LUCHA CONTRA EL TIFUS

3.000.000 de pesetas para combatirlo

Madrid, 5. — El Gobierno ha destinado tres millones de pesetas a la lucha contra el tifus exantemático, según ha declarado en una conferencia el Director General de Sanidad, que añadió que los casos habidos no son alarmantes, pero que es necesaria la colaboración de toda la población en la lucha contra la enfermedad. Los casos de tifus exantemático eran hasta ahora 426, distribuidos en el siguiente orden: Sevilla, 28, Almería, 21, Málaga, 5, Valencia, 4, Andujar, 1, Córdoba, 1, Avila 42, Lorca, 8, Granada, 4, y Motril 3. Estos números no son exagerados, salvos los cuarenta y dos de Avila.

En el resto de España no hay tifus exantemático, salvo, como se sabe, en Madrid, donde ayer los casos llegaban a 305, después de un total de 544, con una mortalidad que no ha pasado del 11 por ciento.

La extensión de la epidemia tiene por tanto a disminuir, gracias a las medidas tomadas, para las cuales el Caudillo y el Gobierno tiene el firme propósito de no regatear medio alguno.

Las primeras medidas son desinfección y vacunación y la necesidad de que la población colabore plenamente con los médicos.

Terminada la conferencia del Director General el Dr. Quintana, expuso otros datos referentes al tifus exantemático. Dijo que el primer caso apareció el 8 de marzo de 1939, es decir, antes de la liberación de Madrid, como consecuencia de treinta y dos meses de suciedad que favoreció la propagación de los piojos.

La epidemia fué atajada y durante todo el año 1940 no hubo ningún caso. Después apareció nuevamente el 4 de enero. A pesar de los esfuerzos realizados desde el primer momento, la epidemia fué creciendo hasta llegar a lo anteriormente indicado. La situación actual dista mucho de ser grave, aunque está bien la precaución que cada cual pueda tomar en colaboración con los médicos.

Se ha observado que en 1939 la enfermedad atacó a las mujeres y los niños, en cambio ahora solo se han dado cinco casos en niños, ninguno de ellos mortal. — CIFRA

tras ellos por la presión del agua.

Enviaron señales de alarma y otros dos buzos trataron de abrir el compartimento. Esta tarea tardó en ser realizada 36 minutos. Uno de los hombres fué encontrado ya muerto, y los otros dos fueron conducidos a la cámara de descompresión, pero uno de ellos falleció diez minutos más tarde y el tercero que tenía las costillas fracturadas y un pulmón perforado murió algunas horas más tarde en el hospital de Montevideo. — EFE.

NUEVO SERVICIO FOTOGRAFICO

Washington, 5. — Un nuevo servicio rápido de fotografías ha sido puesto en práctica por la aviación militar de los Estados Unidos.

En el nuevo sistema, los observadores del avión podrán fotografiar las posiciones enemigas, retirar los negativos y sacar las pruebas durante el vuelo de regreso y estar terminadas en el aterrizaje del avión. — EFE.

LA ACTITUD DE LOS ESTADOS UNIDOS

100 TRANSPORTES CON PROVISIONES VA A ENVIAR NORTEAMERICA A SUS SIMPATIZANTES

Se acusa a 500 tripulantes de un trasatlántico de haber estropeado la maquinaria del buque

barcados en un transporte militar de los Estados Unidos para ser trasladados a Norteamérica, donde serán internados.

La causa de la detención ha sido la convicción de que los tripulantes estropearon la maquinaria del barco. — EFE.

VAN A PEDIR OTRA DESTITUCION

Nueva York, 5. — Los Estados Unidos exigirán la destitución del vicealmirante Tendel, agregado naval en Washington de la Embajada alemana, según informa la prensa de esta ciudad. — EFE.

FRANCIA RECUERDA SU AMISTAD CON LOS EE. UU.

París, 5. — "Le Matin", se ocupa de las medidas adoptadas por los Estados Unidos contra los barcos franceses que se encuentran en Norteamérica. El diario opina que la confiscación se basa en un hecho que no tiene precedentes en los anales del mundo. Ningún interés autoriza tales medidas y no hay que olvidar que Esta-

EE. UU. exigirán la destitución del agregado naval alemán. - Trágico accidente en el Graf Spee

dos Unidos se encuentran en relación con Francia.

Añade "Le Matin", que mientras en los Estados Unidos se producía la incautación de los barcos franceses, en Francia, el embajador de aquel país era huésped de la ciudad más bella, que le recibió cortés y gentilmente. — EFE.

TRAGICA MUERTE DE TRES BUZOS

Buenos Aires, 5. — Tres buzos británicos han perdido la vida mientras trabajaban sobre el casco torpedado del navío de guerra alemán "Graf Spee" a cuatro millas de Montevideo. Los buzos quedaron aprisionados en un compartimento, que se cerró

SOBRE EL ENVIO DE 100 TRANSPORTES

Washington, 5. — Se discute la posibilidad de enviar cien transportes con aprovisionamientos a Grecia y puertos ingleses del Mediterráneo, de acuerdo con unas manifestaciones de Roosevelt, en que aludió a las concesiones de permisos a los barcos norteamericanos para navegar por el Golfo de Aden y Mar Rojo. — EFE.

500 TRIPULANTES SERAN INTERNADOS

Colombia, 5. — Los quinientos tripulantes del trasatlántico italiano "Conde de Biancamano" han sido em-

APOLO

A las 3, sin numerar, a las 5'15 numerada; a las 7'30 numerada y a las 9'15 sin numerar.

COLUMBIA FILMS presenta la colosal superproducción perfectamente hablada en ESPAÑOL.

"VIVE COMO QUIERAS"

A las 11 de la mañana gran dioso programa infantil.

La película de Metro Goldwyn en Español

OLIMPIA

por José Crespo, y María Alba Completa el programa el divertido dibujo por Popeye

"MAS VALE SER SOLTERO" y otros más.

Hermandad del Cristo de la Expiración

El próximo domingo día 6, a las ocho de la noche, se celebrará en la Sacristía de la Iglesia de la Virgen de Africa una junta, por los hermanos pertenecientes a la expresada Hermandad.

Se suplica a todos los hermanos puntual asistencia, por tener que tratarse en ella interesantes cuestiones relacionadas con las procesiones de la próxima Semana Santa.

Centro Cultural del Ejército y la Armada

CEUTA

El próximo día 12 del actual Sábado de Gloria, se celebrará en este Centro un baile desde las 22, a la una hora, así como desde el Domingo de Resurrección, los de costumbre.

Ceuta 5 de Abril 1941.

La Directiva.

ANUNCIOS BREVES

CGMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

PASAPORTES, certificados Penales, instancias, gestión documentos. CHERINO. Coriat, 8. (Próximo H. Alhambra).

HERRADURAS y clavos, grandes existencias. Fábrica de camas metálicas. Miguel Guil. Ceuta.

DOY 200 pesetas a quien proporcione piso rente mensualmente 75 a 125 pta. Dirigirse a D. Bonifacio Roas. Falange Española, 104, con sobre certificado.

ACTUALIDAD DEPORTIVA

EN TETUAN HAY MUCHOS ADMIRADORES DEL CEUTA S. D.

El Comandante Zamalloa, encargado de buscar entrenador. - En Tetuán por propia petición se hacen bastantes socios del Ceuta. - Posiblemente habrá un entusiasta deportista tetuaní, con cargo honorífico en la agrupación merengue

Sevilla nuevamente llama a Ceuta. Y cuando acudimos al aparato, nos hallamos con la voz argentina de nuestro colaborador Gaintchu, que lo primero que hace, es darnos la más estrepitosa carcajada.

Conectamos con Sevilla.

—Caramba, amigo, con que hoy a Tetuán ¿Eh...? y que callado te lo tenías alma mía!

—¿...?

—¡Ah sí!, pues como de costumbre en el columpio. Lo sabía desde ayer, y el objeto de la visita. Y aun no habías salido de Tetuán cuando por ir alámbrico, ya estaba en antecedentes de la visita al Palacio Jalfiano, y otras, que habéis realizado.

—¿...?

—No seas "sinsorgo"; necesito en terarme de todo lo relacionado con el fútbol, y tomo mis medidas. Eso es todo.

—¿...?

—Tampoco me pilla de sorpresa. Ya sé que no gozo de simpatías en determinados sectores, pero... ¡Qué le vamos a hacer! Paciencia.

—¿...?

—Pues de lo que me he enterado es de lo siguiente: Sé que en la mañana de ayer también por el inalámbrico ha hablado determinada persona de ahí con el buen amigo del Ceu

ta señor Zamalloa; que le ha encargado, cueste lo que cueste, un buen entrenador, pero de esos de verdad, de los que gastan pipa y bombín, aun que hayan nacido en la calle de la Ruda, y que le ha prometido complacerle. Se también que por otro conducto, un "goitibera" coquetea desde Ceuta con José Mari y Lafuente, por si entrara en sus cálculos venir a comer caballas, y, por fin, que de algunos lugares de las márgenes de la ría (derecha e izquierda) es posible que vengan algunos "erris" de esos que hacen encaje de bolillos con el balón.

—¿...?

—Qué disparate. Las referencias que yo recibo, nunca provienen de los clubs. Flarse uno de ellos, es estar siempre equivocados. Todo lo dicen "del revés".

—¿...?

—¡Ah! "poyo". Eso, no se dice nunca, pues sería descubrir el secreto.

—¿...?

—Hombre... parece que pica. ¡Eh! Pero, te lo voy a decir, pues precisamente, para eso te he llamado. En la bella capital del Protectorado, donde hay un gran número de admiradores del deporte, y, que ven con simpatía la marcha ascendente de vuestro equipo, han cambiado impresiones, coincidiendo todos en que debe prestarse

ayuda económica al equipo representativo del Norte de Africa, y que la mejor manera de hacerlo, es llenando inscripciones de socios.

Como antes digo, el número es muy crecido, y cada día aumenta más, así es que por mis referencias, en breve plazo contará el Ceuta S. D. con una cantidad importantísima de "hinchas" tetuanes.

—¿...?

—¡Qué va! Ni sueño ni me columpio. Estoy seguro de ello, por que el origen de la noticia es de lo más serio que existe en materia de pe loteo.

—¿...?

—Bueno, aun queda otra noticia que dar, pero esto ha de ser con extrema discreción. Una distinguida personalidad de la ciudad blanca, en su posición social es destacada, y en la parte relativa a las "finanzas" superiorísima, ha sido o va a ser consultada, sobre si aceptaría ser nombrada en un cargo honorífico por la Sociedad Deportiva Ceuta. Por ejemplo "tesorero de honor". Quienes me informan, aseguran muy formales, que es seguro que acepte pues es hombre espléndido, que siempre está dispuesto a ser mecenas de toda evolución en el deporte, y, además, aunque por ahora no está muy metido en estos jaleos, una vez aceptase la propuesta, es seguro que no perdería un partido, y además, iría a todas partes con el equipo.

—¿...?

—Imaginate lo mal que habian de pasarlo los chavales, sobre todo si ganaban.

—¿...?

—Hombre, la cosa no tiene nada de particular; estos mecenas los hay en todas partes y los tienen casi todos los equipos. ¿Por qué el Ceuta no había de tenerlo? Lo malo es que, quizá, algún "probable mecenas" ceutí se verá contrariado pues no parece justo que tan honrada distinción sea atribuida a un caballero que no es de la ciudad. Si yo fuera tú, no lo consentiría, y haría gestiones, para buscarlo en Ceuta.

—¿...?

—Yo no creo que te haya faltado, para darme esa contestación. Es una sugerencia mía, que si quieres la tomas y si no la dejas.

—¿...?

—¡Ah! que la dejas; allá tú. Yo

ESTADIO MUNICIPAL

EL DOMINGO, 6. A LAS 4,30 de la tarde
Torneo "COPA DEL GENERALISIMO"

Interesante partido, correspondiente a la II eliminatoria, entre los excelentes equipos:

Betis Balompié S. D. CEUTA

(DE SEVILLA)

(CAMPEON DE MARRUECOS)

EL ENCUENTRO QUE USTED ESPERABA. ¡NO DEJE DE VERLO!

Precios de las localidades: Pa'cos, 60 pta.; preferencia, 9'00; Especial preferencia, 4'00; General, 5'00; Especial mi itares, 3'00; Niños, 1.00.

NOTA: Los señores socios del "Ceuta" podrán retirar sus localidades en la Secretaría del Club, de 7 a 9 de la noche del viernes y sábado y de 10 a 1 de la mañana del domingo, mediante la presentación del recibo del mes de la fecha.

OFRECIMIENTO

Manuel Gómez Misa, jubilado del Cuerpo de Vigilancia, ofrece sus servicios como cobrador de todas clases de créditos. Rentas de casas u otros análogos, por un módico tanto por ciento de los mismos.

Garantía personal y metálica. Cuenta corriente en el Banco Español de Crédito de esta ciudad. Razón en su domicilio, Ramón y Cajal, número 6, bajo derecha.

CONSTANTINO COSIO, HIJO

COSECHERO.-EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

lo intentaría por lo menos.

—¿...?
—No, ninguno de estos es el notición anunciado, que llegará a su tiempo. Lo que pasa, es que el resolverlo no es nada fácil, y su gestación es larga. Más, no te apures, que la noticia vendrá, y, si como supongo es satisfactoria, el alegrón que tendrías

todos, habrá de ser formidable.

—¿...?
—Eres un ansioso; pero yo, doy por concluida mi charla por hoy. Has ta la vista, y, mucha suerte, esta tarde. Hay muchas probabilidades de que venzáis, si no hay guasa en el conjunto.

GAINTCHURIZQUETA

Esta tarde en el Estadio

El Ceuta juega su primer partido de Copa, contra el Betis sevillano

Béticos y ceutistas tienen las mismas aspiraciones: vencer

Se acerca la hora en que béticos y ceutistas salten sobre el field municipal, dispuestos a dilucidar el primero de los encuentros correspondientes a la II eliminatoria de la "Copa del Generalísimo". Y a medida que esa hora se acerca, aumenta la expectación en nuestras peñas deportivas, donde con la avidez que es de suponer, se discuten las probabilidades de triunfo de uno y otro adversario.

Es natural que esto suceda. La importancia del encuentro de hoy no escapa ni a los más profanos en esta clase de deportes. El fútbol ceutí siempre pasó desapercibido en el torneo copero, pese a que no fueron pocas las oportunidades que se le presentaron para lucir sus méritos y facultades.

Hoy que volvemos a establecer contacto con esta importantísima competición Nacional, creemos no volveremos a las andadas. Nuestro fútbol ha progresado mucho y la experiencia sacada de aquellos fracasos sirve para algo.

Contando con ese progreso y esta experiencia, y teniendo en cuenta que el Betis ya no reúne en sus filas a muchos de sus más gloriosos jugadores, no es aventurado vaticinar un triunfo ceutí. Lo dijimos ayer y volvemos a repetirlo hoy.

Ninguna ocasión puede presentarse a nuestros muchachos tan propicia al éxito como la de esta tarde. Y esperamos sepan aprovecharla debidamente. No pronosticando su triunfo en el café o en el local social, —esto no sirve para nada,— sino jugando con coraje y entusiasmo durante los 90 minutos y manteniendo latente el deseo de vencer. Dándolo todo en el campo, sin regateos estúpidos, en beneficio de las camisetas que visten y de Ceuta entera, que hoy acudirá en masa a verlos jugar y a aplaudirles con calor, si así lo merecen. Decididos, en fin, a lograr un triunfo, lo más amplio posible, que le permita abrigar algunas esperanzas de clasificación, y además —esto es muy importante— decididos a rectificar pasadas y deficientes actuaciones que dejaron bastante que desear.

Ahora son ellos, nuestros jugadores, quienes tienen la palabra. Su actuación de esta tarde en el Estadio significa tanto para el fútbol ceutí y marroquí, que no nos atrevemos a pensar en que pueda haber alguien que no lo ponga todo en la contienda contra los béticos. Sería tanto como no merecer vestir en lo sucesivo la tan querida zamarra amerengada. ¡Animo, pues, muchachos! ¡A por el triunfo!

PEGUAR.

A MODO DE DESPEDIDA
Al César lo que es del César

¿Ven ustedes como trabajan los buenos hombres del deporte? Hacen

un gran equipo, reorganizan lo que estaba muy descuidado y montan una organización tan perfecta que es la envidia de más de cuatro. Nos referimos a la Directiva dimisionaria del "Ceuta S. D." que, precisamente hoy, hará entrega de sus cargos a los recientemente designados, y que nuestros lectores ya conocen por haber sido publicados sus nombres en estas mismas columnas.

No se puede hacer más en el transcurso de una temporada. A principio de ella ¿que había del S. D. Ceuta? Pues, apenas quedaba nada; pero quedaban unos cuantos hombres de la más pura solera "merengue" y con ello sobró. Porque ninguno de ellos sabían lo que era rendirse: su destino fué pelear y triunfar.

Una labor agotadora, un sacrificio que no conoció límites y... ¡Ya está! Equipo grande, seguidores que crecen como la espuma y para final... ¡el ascenso a la Segunda División!

Ahora que esta Directiva abandona sus cargos, vaya un saludo. Un saludo que es un aplauso cerrado a todos los que nada regatearon para la prosperidad del Club. A los que vertieron y cultivaron la semilla.

Esto es lo justo, lo obligado y lo oportuno. Dar al César lo que es del César. Así como el desear a los nuevos directivos toda clase de aciertos en la difícil misión que le ha sido confiada, superando —si ello fuera posible— la labor realizada por sus antecesores.

EQUIPOS Y ARBITRO

Los equipos formarán esta tarde de la forma siguiente:

BETIS: Paquillo; Alava, Cabezas; Peral, Tomásín, Ruiz; Ruiz II, Constancio, Paquirri, Bertolé, Saro.

CEUTA: Fuentes; Telechía, Cernudas; Padrón Oramas, Gonzalvo; Abad, Ferrer, Méndez, Muñoz, Fereres.

Dirigirá la contienda el colegiado de la región Centro señor Lazzo.

RENDUELEZ Y EL "CEUTA"

Nos escribe Renduelez, aquel exce-

ENTREGA DE UN PERGAMINO A S. A. I. EL JALIFA

Por el joven Príncipe, fueron recibidos en audiencia el día de ayer el nuevo Presidente, y el saliente, del Ceuta S. D.,

En la mañana de ayer a las 13 horas, fueron recibidos en audiencia por S. A. I. el Jalifa, el nuevo Presidente del Ceuta S. D., don Vicente Agulló, el tesorero don F. Cutilla, el Presidente y Vicepresidente salientes don Epifanio Hernández y don Miguel Molina respectivamente, y nuestro Director don Ricardo López del Cerro.

Después de haber presentado al joven Príncipe con el mayor respeto, el homenaje de la más distinguida consideración, el Presidente señor Hernández ofreció a S. A. un artístico pergamino, obra del genial artista don Benigno Murcia, con el nombramiento de Presidente Honorario que le fué ofrecido, y este aceptó, hace algún tiempo.

S. A. I. lo recibió con evidentes muestras de agrado, y después de agradecer el delicado presente, prometió a los visitantes que en la tarde de hoy asistirá al partido que ha de celebrarse entre el Ceuta S. D. de nuestra localidad y el Betis Balompie de Sevilla.

Mostró su complacencia por los triunfos logrados por el equipo merengue, que han permitido se vea cla-

sificado en la segunda División de la Liga, y, no ocultó vería con gran satisfacción que el equipo local obtuviera el más resonante triunfo.

Seguidamente los visitantes, después de ofrecer una vez más sus respetos al Jalifa de la Zona, se retiraron, agradeciendo sus amables palabras.

También fué ofrecido ayer otro pergamino otorgándole el título de Socio de Honor permanente, al Secretario particular de S. A. I. don José Jiménez Muro. Este presente le fué hecho, por el gran cariño que al Ceuta S. D. tiene, y las múltiples atenciones que ha tenido con los directivos del Ceuta S. D., siempre que han necesitado de su cooperación para resolver algunos asuntos de interés para los merengues.

Don José Jiménez Muro, presa de intensa emoción, y haciendo protestas de que no se creía acreedor a tan distinguida deferencia, aceptó el citado pergamino, igualmente ejecutado por el conocido artista señor Murcia, y expresó con frases elocuentes, su más profundo agradecimiento.

lente guardameta que durante una temporada defendió la puerta del once titular de nuestra ciudad. Y junto a una carta en extremo cariñosa, nos remite, con el ruego de que vea la luz pública, la siguiente nota:

"Llegado aquí a mis latitudes los triunfos de mi antiguo club, el Ceuta, y enterado de su ascenso a la II Liga para la temporada 41-42, felicito de todo corazón, primeramente a mis queridos amigos y ex-compañeros de equipo, luego a su buen entrenador A. Rey, a quien nunca debieron quitar las riendas y gobernación del club, y lo mismo digo a la Directiva; mi más sincera enhorabuena a todos en general y a la afición ceutí".

Nosotros agradecemos al amigo Renduelez esta felicitación, toda vez que, como aficionados, nos corresponde una pequeñísima parte de ella y aprovechamos esta ocasión, para desearle que sus actuaciones en la Península puedan contarse por éxitos.

P O M A D A CEREO Granulaciones Quemaduras SARNA, eccemas, grietas, úlceras, herpes.

Puente Almina, 6. Teléfono 5-4-8



LA SEÑORITA

Esperanza Navalón Gago

Que falleció en Ceuta el 26 del pasado mes, a la edad de 26 años, después de haber recibido los Santos Sacramentos.

R. I. P.

Sus desconsolados: madre doña Manuela Gago Vilche; hermanos, Antonia, Miguel, Manolo (ausente) y Juan; tíos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y asistan al solemne funeral que se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el día 7 del actual a las 8 de la mañana, por cuyo favor les que darán eternamente agradecidos.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

Con objeto de tomar los datos necesarios para hacer entrega en plazo breve del carnet definitivo, todos los Comaradas MILITANTES Y ADHERIDOS, cuyos apellidos empiecen con H hasta la N, deberán presentarse en esta Secretaría Local, de Falange, de 5 a 7 horas de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista
Ceuta 3 de Marzo de 1941
El Jefe Local del Movimiento.

BARACHOL



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eccemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.

Fincas. - Terrenos. - Se venden tres chalets terminados completamente independientes y terrenos para construir contiguos a los mismos. - Gestiones directas con el comprador. - Teléfono, 688

OFERTA INTERESANTE

Vendo barco de pesca con motor marca Volund de 65/75 H. P. También un motor marino de 150 H. P. marca Wumag Diessel y otro Semi-Diessel marca Ellwe de 56/62 H. P.

Para ofertas dirigirse a JOSE ALMENARA. - Canalejas, 9. - Ceuta

Cuerpo de Ejército Marroquí

Comandancia Militar de Ceuta

Cuerpos, Centros y Dependencias de ésta Comandancia Militar y Subinspección de Servicios y Movilización, con expresión de las cantidades aportadas por cada uno de ellos para la suscripción "pro damnificados de la catástrofe de Santander"

Regimiento de Caballería número 19, 2.243'40; Regimiento de Artillería número 31, 2.486'40; Tercio de La Legión, 5.310'50; Batallón de Trabajadores número 94, 461'75; Batallón de Trabajadores número 33, 467'35; Batallón de Trabajadores número 20, 489'30; Regimiento de Infantería número 89, 2.141'59; Grupo de Regulares de Larache número 4, 4.750'00; Grupo de Regulares de Xauen número 6, 3.137'31; Grupo de Regulares de Arzila número 9, 3.176'20; Regimiento de Artillería número 32, 2.361'49; Compañía de Intendencia de la 93 División 24'50; Compañía de Automóviles de la 93 División, 216'85; Depósito de Intendencia de Xauen, 49'45; Zoco Arbaa, 5'00.

Suma total, 95.332'70.
Ceuta, 29 de marzo de 1941.
El Coronel Subinspector, (ilegible).

HARKA!
ALFREDO LUIS PEÑA MAYO
LUCHY SOTO
ARGUMENTO Y DIÁLOGOS
LUIS C. ORTEGA
DIRECTOR: CARLOS AREVALO
PRODUCCION AREVALO - CIFESA - PRODUCCION

Hermandad del Santísimo Cristo de la Expiración

AVISO

Se pone en conocimiento de los hermanos que pueden pasar a recoger sus tunicas en el Paseo de la Puntilla n.º 12 (Casa de Arcas) el Domingo 6 de 7 a 9 de la noche.
Ceuta 6 Abril 1941.

El Capiller,
Antonio Arcas Rodríguez.

Teatro Cervantes

Gran Compañía Dramática Española
Guerrero-Mendoza
con **Ricardo Calvo**

A las 6'30 y a las 10

DESPEDIDA DE LA COMPAÑIA

con la magnífica obra de
ECHEGARAY

El Gran Galeoto

Mañana la emocionante superproducción

Agente secreto

Colosal interpretación de
PETER LORRE

DOCTOR L. NAVARRO DIAZ

MEDICINA INTERNA. - ANALISIS CLINICOS

Consulta de 3 a 5.

Teniente Arrabal, 3

- Noticias varias -

A MADRID

Para tratar de cuestiones relacionadas con el Ayuntamiento, en lo relativo a la edificación de viviendas económicas y construcción del nuevo Instituto de Enseñanza media, salió ayer en avión para la capital de España, el alcalde de la ciudad, Ilmo. señor don Jacinto Ochoa.

Con el mismo objeto, embarcaron en el correo de la Península de ayer mañana, para continuar por ferrocarril el viaje a Madrid el teniente alcalde don Luis Sánchez Blanco y el director del Instituto Hispano Marroquí don Baltasar Villacañas.

Les deseamos un buen viaje, lleno de éxitos.

BAUTIZOS

En el día de ayer, a las 5'30 de la tarde, se celebró en el Santuario de la Virgen de África, el bautismo de una preciosa niña, hija de don Salvador Aguilar.

Actuaron de padrinos, el armador don Antonio Fuentes y su distinguida esposa, doña Isabel Gallardo. Se le impuso el nombre de Lolita.

En el mismo templo, y precisamente a la misma hora, fué igualmente bautizada un monisimo chiquillo, hijo del armador don Antonio Fuentes, al que le fué impuesto el nombre de Francisco.

Actuaron de padrinos, don Salvador Aguilar y su bella esposa.

Felicitamos a los papás y mamás, que recíprocamente han bautizado a los dos vástagos.

DENUNCIAS

Por la Comisaría de Investigación y Vigilancia fueron tramitadas ayer las siguientes:

De Natalio Bernal Santos, contra Ali Ben Hamed Chaire, por sustracción de una americana; de José Peñaléz Rosal, el cual dice que le han sustraído o se le ha extraviado la cartera; de Cándida Jiménez Casanova, denunciando a Ana Martín Moya, por hurto de varias prendas; otra de Alfonso Vallecillo Moreno, por haberle sustraído una barca de su propiedad, y por último, dando cuenta de Manuel Raga Viso, por atropellar con el coche que conducía a José Cantero Maguera, causándole lesiones de pronóstico menos grave.

CLINICA DE URGENCIA

Fueron asistidos ayer: Francisco González, de herida contusa en los dedos meñique y anular de la mano izquierda, leve; Luis Aragón, de herida contusa en la región palmar derecha, y Eugenio Cordero Espinosa de los Monteros, de alcoholismo agudo, leve.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 5; casamientos, 2; defunciones, 2.

BIENVENIDO

En el día de ayer, hemos tenido la satisfacción de saludar en nuestra ciudad, al reverendo padre Antonio Barea Molina, profesor del Sacro Monte, de Granada, quien se halla de paso en Ceuta para dirigirse a Larache en donde ha sido encargado de los sermones de Jueves y Viernes Santo.

Acompañando al padre Barea, iba nuestro distinguido y buen amigo don Simón de Roda, director que fué durante largos años de "La Gaceta de Africa".

Reciban ambas personalidades nuestra más respetuosa y cordial bienvenida.

NUEVO CRISTIANO

Ha recibido las aguas del Jordán un hijo de don Domingo Moreno García, brigada de Caballería, y de doña Isabel Morejón Pérez.

Al nuevo cristiano se le impuso el nombre de Domingo.

Felicitamos a los padres, felicitación que hacemos extensiva a don Francisco Morejón Andrade, del Cuerpo Auxiliar, abuelo del bautizado.

Cine-Teatro

ANOCHES EN EL CERVANTES

"LOCURA DE AMOR"

Anoche fué puesta en escena por la Compañía que actúa en el Cervantes, el drama en 4 actos de Manuel Ta mayo y Baus.

Tiene esta gran obra, en el transcurso de su desarrollo escenas de fuerte dramatismo, que exigen de la actriz que la represente, portentosas facultades.

La genial actriz María Guerrero, que al interpretar el papel de Doña Juana, logra una portentosa creación — que seguramente artista alguna podrá llegar a igualar — dió el debido realce a la difícil encarnación de la protagonista de la obra, matizando con sutil delicadeza y fina intuición, aquellos lugares en que la situación exige dulzura, y los en que el momento requiere, máxima energía en su violento dramatismo.

La pobre reina que, herido su inmenso amor por la inconstancia y vida licenciosa de un esposo que no sabe apreciar las ternuras de un corazón que solo por él late, y, que en su desventura recibe como salvadora redención, la posibilidad de su propia locura, ha merecido por la incomparable artista, una encarnación tan maravillosa, que puede calificarse como acierto definitivo, que habría de clasificarla en el preeminente puesto que ocupa en la escena española, si no fuera, que ya desde mucho tiempo, se halla clasificada por sus méritos propios en un continuado acierto en el desempeño de todos sus personajes.

El público, que seguía las escenas con viva emoción, subyugado por la

inigualable actriz, al terminar los recitados de mayor intensidad, premiaba con atronadores aplausos, la formidante labor por ella realizada, siguiéndose las ovaciones ininterrumpidamente.

Estrella de primera magnitud, atraído para sí la admiración de todo el público, que cual mariposa atraída por la luz, solo alrededor de su órbita giraba.

Por ello poco podremos añadir a nuestra crónica de esta noche.

Sin embargo, no hemos de dejar sin destacar la actuación de Adela Calderón que con gran acierto dió vida al difícil papel de Aldara, Alicia Valery, que con mucha fortuna interpretó el de Doña Elvira, y, estando muy acertadas en los suyos Gloria Ponte, Teresa Grau, y Natividad Ríos.

El Rey don Felipe, que corrió a cargo de José Romeu, fué encarnado con gran acierto, muy bien como de costumbre Pedro Codina en el de Capitán Albar, afortunado en el de Almirante Ricardo Juste, y dignos de todos los elogios por sus meritisimas actuaciones Rafael Calvo, Manuel Aguilera, Manuel de Mozos, Antonio Rubio, Joaquín Puyol, Escamillas y Bataller.

El público, satisfechísimo, salió del Teatro comentando favorablemente la actuación de toda la Compañía, que según van pasando los días va gustando más.

APOLO: "VIVE COMO QUIERAS"

Ayer se estrenó con éxito grande, la magnífica superproducción de Columbia Films, "Vive como quieras", con Jean Arthur, James Stewart, Lionel Barrymore, y Bischa Auer, creación del experto director Frank Capra.

Si todas las películas de este último son célebres, lo es por excelencia entre todas, "Vive como quieras".

Se trata de una comedia extraordinariamente divertida y de gran originalidad. Cuando ya todos los temas de películas de este género, parecían agotados, lanzan los estudios americanos de Columbia, esta a que nos referimos, que da ciento y raya a todo lo conocido.

Una modesta familia, la del abuelo Bangerof — creación magistral de Lionel Barrymore — ha entendido la vida en un aspecto magnífico. Todos sus miembros se dedican de lleno a sus aficiones, no preocupándose por nada y transcurriendo su vida felizmente.

El amor de una de las nietas, liga a la familia con los opulentos banqueros Kirby. Naturalmente, el choque se produce; pero todo termina felizmente, abandonando Kirby sus negocios y los truts para dedicarse de lleno a vivir la vida.

De un diálogo sumamente ingenioso, de una comicidad nueva y originalísima, y con artistas tan perfectos como James Stewart y Jean Arthur, "Vive como quieras", es lo mejor producido últimamente en su género.



Dr. Mariano Martell

Medicina general, especialista en partos, esterilidad y enfermedades de la mujer.

Asistencia a domicilio a cualquier hora del día o de la noche. Consulta de 7 a 9 de la tarde.

Falange Española, número 31. P.º 1.º. Entrada por Agustina de Aragón. - Teléfono, n.º 24. CEUTA.

TETUAN

S. E. el Alto Comisario en Larache

En las primeras horas de la mañana del día de ayer marchó a Larache S. E. el Alto Comisario, acompañado del Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría, ayudantes y otras personas.

Recibido y acompañado por las autoridades militares y civiles y jerarquías del Movimiento en aquella ciudad, recorrió diversos centros y obras que se están efectuando en la misma, marchando a Alcázar y por último a Arclia donde efectuó otras visitas.

LA PASCUA DEL MULUD

Del 9 al 10 del actual se espera el comienzo de la tradicional Pascua del Mulud que conmemora el nacimiento del Profeta, fiesta sumamente venerada en el mundo musulmán.

Con este objeto en Tetuán y en las restantes poblaciones de la Zona se preparan diversos festivales que con los actos religiosos de esos días harán de esta Pascua una brillante festividad.

En el programa a desarrollar en la capital del Protectorado figuran iluminaciones, carreras, ciclistas, deportes, fuegos artificiales, actos culturales y otros de carácter social.

En días sucesivos daremos a conocer el detalle de este programa.

La suscripción pro-damnificados de Santander

Relación de las cantidades ingresadas en el Banco de España con destino a dicha suscripción.

Sr. Capitán Pagador Alta Comisaría pesetas, 500.

Sr. Pagador de la Delegación de Asuntos Indígenas por las cantidades recaudadas en la Región del Rif, pesetas 3.884'10.

Suma total y sigue 234.869'07.

De la exposición de flores

Un grupo de personalidades de elevado rango intelectual del Protectorado ha lanzado la idea de celebrar una exposición de flores en el mes de mayo próximo. Y con sin igual entusiasmo la está llevando a cabo. Ya conocen nuestros lectores las secciones en que el certamen estará distribuido y los importantes premios que

habrán de recompensar el esfuerzo de los expositores.

En la afición universal a las flores, se destacaron siempre España y Marruecos. De su paso por la Península, los musulmanes dejaron como un recuerdo el amor a la jardinería que hoy sobresale con primores en las vegas de Valencia y Murcia y en los penales edénicos de la Andalucía.

Desgraciadamente esta Andalucía del Mogreb abandonó su afición a la floricultura que únicamente se manifiesta en algunos jardines particulares y en muy pocas huertas de las proximidades de las ciudades. El certamen anunciado tiende a resucitar los antiguos esplendores de la jardinería árabe, empeño loabilísimo, al que presta su apoyo la Alta Comisaría atenta siempre a cualquier manifestación que contribuya a elevar el rango espiritual de nuestra Zona. La exposición de este año, será un amodo de tanteo de las posibilidades que en floricultura presenta esta comarca y servirá para disponer el ánimo con vistas a las que seguirán en años sucesivos hasta llegar a la meta propuesta y que no es otra si no que en un próximo futuro se hable de los huertos tetuanes con el mismo entusiasmo que de los jardines valencianos o los cármenes granadinos.

Aniversario de la fundación del Colegio de Nuestra Señora del Pilar

Conmemorando el XXV aniversario de la fundación del Colegio de Nuestra Señora del Pilar, se celebraron ayer en la capilla de dicho centro solemnes funerales por los profesores y alumnos fallecidos durante estos veinticinco primeros años de su existencia. Ofició el R. P. Abdón Pereda.

Presidieron el acto el Excmo. señor General Jefe de la 91 División y la Directiva de la Asociación de Antiguos Alumnos, don Joaquín Pérez, don Juan Alberti, don Juan Antonio Cruz y don José Cortés.

Entre los concurrentes figuraban el Presidente de la Audiencia, el Comisario de los PP. Franciscanos, el Te-

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON. Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501. Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

JACINTO GABIZON MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285

CONSULTA EN TETUAN: Sidi Mandri, 11, primero de 12 a 1,30. - Teléfono, 477.- Lunes, Miércoles y Viernes

PIEL, VENEREO Y SIFILIS Doctor JOSE VALCARCEL

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalísimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22. de 7 a 9.—TETUAN.

DOCTOR PEREZ EZA

MEDICINA GENERAL

DIGESTIVO Y CORAZON

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7

GENERAL ALFAU, NUMERO 5. (FRENTE A LA AUDIENCIA) TETUAN

Cayetano de la Vega Díaz

MEDICO OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras

REANUDA SU CONSULTA EN;

CEUTA: de 10 y media a 1. Fa lange Española 70. Tlf. 417
Tetuán de 4 y media a 6 y media. Martes, Jueves y Sábados: Generalísimo Franco 11, 1.º

niente Coronel don Antonio Zea, don Pío Abad y gran número de antiguos alumnos de los Marianistas, entre ellos don Antonio Potous, don Lorenzo Revilla y otros que sentimos no recordar.

Por la tarde, en el Campo de Deportes del Colegio, adornado con las banderas Nacional y del Movimiento se jugó un interesante partido de baloncesto. Ambos equipos partieron formados por alumnos de los Marianistas de Tánger y Tetuán. Se disputaban la copa "Bodas de Plata". Ganaron los de Tetuán. Asistió numeroso público y el encuentro se desarrolló en medio de un gran entusiasmo por parte del elemento estudiantil.

Hoy a las 11 tendrá lugar el descubrimiento de la placa conmemorativa de la fecha ofrecida por la Asociación de Antiguos. Lo efectuará S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos.

El edificio se encuentra ya profusamente adornado a tal fin.

A las 4 de la tarde realizarán los alumnos una demostración gimnástico-deportiva que promete estar muy animada.

Círculo Recreativo Israelita de Tetuán

CONCURSO

Se saca a concurso el servicio de ambigü de este Círculo con arreglo al pliego de condiciones, que se encuentra a disposición de los concursantes, en la Secretaría del mismo, terminando el plazo de admisión de pliegos el próximo día 14 a las doce horas.

El importe de este anuncio, durante una semana, será por cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 1 de abril de 1941

La Directiva.

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

RADIO

Enseñanza garantizada por correo, por menos de 0'60 diarios, remitiendo material para todos los montajes, incluso VALVULAS Y MILIAMPERIMETRO. Pida hoy mismo gratuitamente el folleto "Rumbo Prosperidad" incluyendo este anuncio y 0'45 franco. I. H. A. R. Talleres, 27. BARCELONA.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 5. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Decreto por el que se nombra al Excmo. Sr. Mariscal don Oscar Benavides, Embajador de la República del Perú en España, caballero de la Orden Imperial del Yugo y las Flechas, otorgándosele la gran Cruz.

Gobernación. — Orden por la que se da carácter oficial a la campaña de vacunación anti-diférica. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 5. — El Diario Oficial del Ministerio del Ejército, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

"Se destina a Ayudante de campo del General Jefe del Alto Estado Mayor, al Teniente Coronel de Infantería, don Ramón Núñez Tenreiro.

Se confirma en su destino al capitán de Infantería don Juan Garlajo Ruiz y al Teniente de Infantería don Vicente Castelló.

Extensa relación de vacantes de destino en unidades de Caballería.

Se asciende al empleo inmediato superior al Teniente de Complemento de Artillería, don José Sanz Ariego. Se destina en plaza de superior categoría al laboratorio y Parque de Farmacia Militar de Calatayud, al Farmacéutico de segunda, don Ramón Yerga la Hoz.

Relación de personal a quien se concede la medalla de Sufrimientos por la Patria.

Se anuncia a concurso una vacante de Teniente Coronel por elección y seis de subalternos, en el Colegio de Guardias jóvenes de la Guardia civil.

Pasa a la situación de supernumerario el Comandante de la Guardia civil don José Rodríguez Cueto, que dando afecto al tercer tercio rural. — CIFRA.

Lea Vd. EL FARO

Tiempo probable: Galicia, mucha nubosidad y algunas lluvias. Cantabria, Alto Ebro, cielo nuboso, Cataluña, mejoría del tiempo y disminución de la nubosidad. Resto de España cielo despejado o con algunas nubes aisladas.

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Domingo 6 de Abril de 1941 Núm. 2.010

Efeméride local. — 6 de Abril de 1385. — Se acuñan en Portugal los "reales de prata", moneda corriente en Ceuta. Cuando D. Juan I tomó a Ceuta, mandó lastrar una moneda de reales que se llamó "reales blancos", que pesaban 64 gramos de plata de tres dineros.

Comunicados oficiales de guerra

EN EL ÚLTIMO ATAQUE A UN CONVOY INGLÉS FUERON HUNDIDOS 10 BUQUES, Y EL TOTAL DE TONELADAS SE ELEVA A 106.500

Un buque de guerra alemán ha hundido ayer al crucero auxiliar inglés "Walther", de 7.200 toneladas y al transporte "Britannia" de 8.798

ALEMÁN

Berlín, 5. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas alemanas:

"En la costa de Libia, las tropas motorizadas italo-alemanas persiguen al enemigo que se retira hacia el Norte. En las primeras horas de la mañana del 4 de abril, Bengasi, capital de Cirenaica, fué conquistada, como ya se anunció.

Los Stukas del cuerpo de aviación alemana apoyaron con eficacia los combates terrestres que se libraron en los alrededores de Bengasi el 3 de abril. Al este de Sollum fueron bombardeados con bombas de gran calibre las columnas blindadas del enemigo.

En este ataque tres aviones Hurricane, fueron derribados por nuestros cazas de escolta. Nuestros submarinos han atacado nuevamente a un convoy enemigo, que ya, según el comunicado de ayer, había perdido seis barcos que desplazaban cincuenta y seis mil toneladas. Cuarenta y ocho mil toneladas más han sido hundidas en este segundo ataque, con lo cual el número total de buques es de 78 y el desplazamiento total asciende a 106.500 toneladas. El cargamento de estos buques estaba destinado a Inglaterra. Una unidad de la flota alemana que opera en aguas trasoceánicas ha hundido al crucero auxiliar británico "Walther" de 7.200 toneladas y al transporte "Britannia", de 8.798 toneladas.

Los aviones de reconocimiento efectuaron bombardeos ayer en aguas de Inglaterra y atacaron a tres barcos mercantes enemigos que resultaron gravemente averiados. Uno de ellos pudo verse como comenzó a hundirse. Otras escuadrillas aéreas atacaron las instalaciones portuarias de la costa Sudeste de la Gran Bretaña.

Los cazas alemanes derribaron ayer dos aparatos enemigos tipo "Spitfire", sin sufrir ninguna pérdida por su parte. En los combates aéreos librados al Sur del Canal de la Mancha, los ingleses perdieron otro Spitfire.

Durante la pasada noche, importantes núcleos de aviones alemanes atacaron una vez más las instalaciones de Bristol, donde fueron provocados grandes incendios. También fué

bombardeado el puerto de Great-Yarmouth. Algunos aviones enemigos efectuaron una incursión sobre el Oeste de Alemania. Todas las bombas cayeron en pleno campo y no hubo que lamentar daños ni víctimas.

Las tentativas de bombardear un puerto situado en territorio ocupado, fracasaron, gracias a la intensa reacción opuesta por las defensas antiaéreas alemanas. El enemigo perdió tres aparatos.

Las pérdidas inglesas desde el primero al 4 de abril se elevan en total a cuarenta y cuatro aviones, de los cuales quince han sido derribados por la artillería antiaérea, los cazas y la Marina de guerra y veintisiete han sido destruidos en el suelo.

En el mismo período de tiempo la aviación alemana solo ha perdido nueve aparatos.

Durante el mes de marzo ha proseguido con éxito la guerra económica contra Inglaterra. Las fuerzas navales alemanas han hundido en el Atlántico y en aguas de ultramar 193.800 toneladas, y nuestros submarinos han echado a pique en las rutas británicas de África oriental 325.000 toneladas. La aviación ha hundido también doscientas mil toneladas de barcos enemigos. Así pues, el enemigo ha perdido en dicho mes 718.000 toneladas de su flota naval.

Además un gran número de vapores han sido destruidos por las minas colocadas por nuestras fuerzas navales y por la aviación. Por nuestra parte, numerosos barcos han resultado averiados bien por la acción de estas mismas minas o por las bombas y algunos de ellos pueden considerarse como perdidos". — EFE.

INGLÉS

Londres, 5. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"El enemigo ha arrojado bombas incendiarias y algunas explosivas en el Oeste y Suroeste de Inglaterra y en menor cantidad en el estuario del Támesis y en la costa oriental inglesa.

El número de víctimas fué muy reducido y los daños de poca conside-

ración.

Se ha comprobado que fué derribado un avión alemán". — EFE.

El Cairo, 5. — Comunicado del Cuartel General británico:

"Las tropas enemigas que avanzan desde Bengasi han sido detenidas.

Eritrea. — Prosigue nuestro avance desde Asmara. Nuestras vanguardias están ya al Sur de Adua. Ha sido muy castigado un batallón de Infantería italiana.

Abisinia. — Hemos capturado una posición defensiva sobre el río Auash". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 5. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Interior:

"Las fuerzas aéreas enemigas bombardearon Argostoli sin causar víctimas ni daños. También Corfú ha sido bombardeado.

Los aviones en picado ametrallaron a nuestros navíos. — EFE.

Atenas, 5. — Comunicado oficial griego:

"Después de afortunadas operaciones locales hemos ocupado diversas posiciones al enemigo. Capturamos más de setenta prisioneros, entre ellos un oficial.

Fué recogido abundante material de guerra abandonado sobre el terreno. El enemigo atacó nuestras posiciones en otro punto, con carros de asalto, siendo rechazado por nuestras baterías antiaéreas". — EFE.

ITALIANO

Roma, 5. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas italianas:

"En el frente griego operaciones de carácter local en el sector del 9.º Ejército. Nuestras escuadrillas aéreas atacaron en vuelo rasante las concentraciones de tropas enemigas.

En la rada de Corfú otra de nuestras unidades aéreas atacaron los navíos atracados en el puerto, que fueron bombardeados con eficacia. Dos buques, uno de ocho mil y otro de tres mil toneladas, fueron hundidos. Otros barcos de tonelaje inferior resultaron gravemente dañados. En Cirenaica, las tropas italianas y alemanas, continuando los éxitos obtenidos en la zona de Aguedabia atacaron Bengasi en el día de ayer y entraron en dicha ciudad. Los aviones alemanes atacaron una columna motorizada enemiga en los alrededores de Sollum.

En el curso de un combate aéreo los cazas alemanes derribaron tres aparatos británicos.

En la noche del 3 al 4, el enemigo realizó una incursión aérea sobre Trípoli, donde causó algunos daños, en las viviendas particulares. En la isla de Creta, nuestros cazas atacaron por sorpresa la base aérea de Peyraglion e incendiaron un avión que se encontraba en tierra, averiando otros varios.

Uno de nuestros aparatos no regresó a su base.

En el África oriental nuestras tropas mantienen la resistencia en diversos sectores. A consecuencia de un bombardeo aéreo del enemigo, una de nuestras unidades de pequeño tonelaje fué hundida en el Mar Rojo.

Otras dos unidades del mismo tipo fueron hundidas, deliberadamente por sus tripulaciones en los alrededores de Djedda. Los tripulantes han sido salvados". — EFE.

EL VIAJE DEL MINISTRO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS DEL JAPÓN

Ayer abandonó Berlín, dirigiéndose a Moscú

Berlín, 5. — La prensa berlinesa concede gran importancia a la entrevista del Führer y Matsuoka, en presencia del Ministro de Asuntos Exteriores del Reich. Publica con grandes títulos las frases del telegrama de Matsuoka al Duce en que le dice tiene la absoluta seguridad de la victoria italiana. — EFE.

MATSUOKA PROSIGUE SU VIAJE

Berlín, 5. — El Ministro de Negocios Extranjeros del Japón, Matsuoka, ha salido esta tarde de Berlín, para regresar a Moscú. La despedida fué muy cordial. Saludaron al Ministro en el momento de salir el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, los Embajadores del Japón e Italia y otras personalidades políticas y militares. — EFE.



Última noticia

Berlín, 5. — En los medios políticos de la capital del Reich es calificada de grave la situación actual, en relación con Yugoslavia. No solamente continúan los ritmos acelerados, los actos de violencia y las manifestaciones anti-alemanas, sino que el Gobierno de Belgrado acentúa su política de hostilidad para con el Eje. Las medidas adoptadas en las últimas veinticuatro horas, no dejan duda sobre la intención del General Simovitch, hasta el punto de que el diario inglés "Evening Standard" propale que Yugoslavia ha hecho ya mucho por Inglaterra y hará aún más en el porvenir.

También es sintomático el hecho de que el Presidente Roosevelt haya recibido al representante diplomático de Belgrado, con quien habló de la ayuda de los Estados Unidos a Yugoslavia.

En la Wilhelmstrassen se ha declarado esta mañana que las relaciones diplomáticas están prácticamente interrumpidas entre Berlín y Belgrado.

Se ha tomado también nota en Berlín de las declaraciones hechas por una personalidad yugoslava que ha manifestado: "No esperemos ciertamente a que Alemania tome la iniciativa del ataque. Debemos hacerlo nosotros, porque el que ataca tiene más ventajas que el atacado".

Se espera en los medios políticos de Berlín, una declaración oficial. La prensa se abstiene de comentarios y solamente recuerda los orígenes de Yugoslavia, nacida en el Tratado de Versalles". — EFE.

Información de Gibraltar

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial)

TODA LA POBLACION DEBE USAR LAS CARETAS ANTIGAS

UNA ORDEN DEL GOBERNADOR

La Línea de la Concepción, 5. — La Gaceta Oficial de Gibraltar publica una orden del Gobernador militar de la plaza, en la que dice que con objeto de que la población civil se acostumbre al uso de las caretas contra los gases asfixiantes, debe toda la población usar dichas máscaras, los sábados y domingos de cada mes de once y media a doce de la mañana.

La primera vez que deben ponerse dichos aparatos es el próximo día 9 de abril. Tanto la policía militar como la civil tomará nota de los que no cumplan dicha orden. A los residentes en Gibraltar que estén en posesión de dichos aparatos anti-gás se les excluye de cumplir esa orden.

LLEGADA DE BUQUES DE GUERRA

Entró en el puerto militar de Gibraltar un crucero y dos destructores. NUEVAS PRACTICAS DE ARTILLERIA

En Gibraltar se efectuarán prácticas de cañón desde el día siete al 12 del actual y se encarga a los pescadores se alejen de la plaza, durante las prácticas, cuatro mil yardas.

EVOLUCIONAN LOS HIDROS

Durante la mañana de ayer evolucionaron sobre la bahía de Gibraltar dos hidros de la base calpense. También a mediodía, otro hidro voló sobre la zona proximidades del Peñón.

EN ESPERA DE OTRO CONVOY

Aumenta, en bahía, el número de buques de carga. Parece ser que se prepara un convoy. — FIERRO.